

Hoya: Zwei Syrer retten 80-Jährige aus der Weser

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 12. Mai 2017 um 11:47 Uhr

Sie wollte sich umbringen:

Zwei Syrer retten 80-Jährige aus der Weser

Freitag, 12. Mai 2017 – Hoya (wbn). Suizidversuch vereitelt: Zwei Syrer zeigen Zivilcourage und retten ein 80-jährige Seniorin aus der Weser.

Die 80-Jährige, die in einem Pflegeheim bei Hannover lebt, hatte sich am gestrigen Spätabend von einem Taxi nach Hoya fahren lassen. Dort stellte sie ihren Rollator an der Weserpromenade ab und stieg ins kalte Wasser.. Die beiden 46 und 47 Jahre alten Syrer entdeckten den in der Weser treibende Seniorin, schwammen zu ihr und zogen diese gemeinsam ans Ufer. Anschließend wurde die 80-Jährige in eine Nienburger Klinik gebracht.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Nienburg:

„Zwei männliche Syrer, 46 und 47 Jahre alt, haben am gestrigen Donnerstag gegen 21.45 Uhr einer 80jährigen Dame das Leben gerettet. Die gebürtig aus der Region stammende Frau ist in einem Pflegeheim bei Hannover untergebracht und hatte sich mit einem Taxi nach Hoya fahren lassen. Dort stellte sie ihren Rollator an der Weserpromenade ab und stieg ins kalte Weserwasser. Die Männer entdeckten den im Wasser treibenden Körper, daraufhin entledigte sich einer der beiden seiner Oberbekleidung und schwamm der Person entgegen. Ihnen gelang es anschließend gemeinsam, die 80jährige ans Ufer zu ziehen. Die durch sie hinzugerufenen Rettungskräfte verbrachten die unterkühlte Dame in die Helios Klinik Nienburg. Gründe, warum die Frau den Freitod gewählt haben könnte, sind nicht bekannt.“